

2021年7月29日

お客様、関係者各位

ネットトヨタ福島株式会社

新型コロナウイルス感染者発生状況と店舗営業について（第3報）

弊社 福島南バイパス店の従業員 2名の新型コロナウイルス感染事例の状況と対応について以下の通りお知らせいたします。

1. 感染者の状況

当該従業員は、発熱と関節痛の自覚症状があり医療機関を受診したところ、7月25日PCR検査で陽性と判明いたしました。感染者発生を受け、他の従業員にPCR検査を実施したところ、7月28日に新たに1名が陽性と判明致しました。感染者の最終出勤日はそれぞれ7月23日、7月25日です。

2名とも保健所の指示に従い、病院等で療養しております。

2. 他の従業員の状況

保健所からは弊社従業員の一部が濃厚接触者に該当するとの見解が示されました。感染者以外の当該店舗従業員全員がPCR検査で陰性であることを確認しております。感染者以外の当該店舗従業員は、引き続き自宅で経過観察を行っております。

3. 7月25日までに対応したお客様について

当該感染者が対応したお客様には、個別にご連絡し保健所の指導に従って対応しております。

4. 店舗営業再開のお知らせ

感染者発生を受け、福島南バイパス店を7月25日12時から閉店させていただいておりましたが、感染者以外のすべての従業員の陰性が確認されましたので、店舗の消毒を実施した上で7月31日よりショールームのみ営業を再開いたします。

サービス工場は、大変ご迷惑をおかけいたしますが体制が確保できないため8月16日までお休みをいただく予定としております。

なお、濃厚接触者とされた従業員は、保健所の指導に従い引き続き出勤せず自宅で経過観察を続けることとしております。

弊社ならびに当該店舗をご利用いただいておりますお客様はじめ、お取引先、地域の皆様に大変なご迷惑とご心配をおかけいたしましたこと、心より深くお詫び申し上げます。今後もお客様および従業員の安全と健康を最優先に、感染拡大防止に全力で取り組んで参ります。